
健康いいカラダ

歯科検診の無料受診券を送付します

［ 20歳 ］　2005年4月2日～2006年4月1日生

［ 30歳 ］　1995年4月2日～1996年4月1日生

［ 40歳 ］　1985年4月2日～1986年4月1日生

［ 50歳 ］　1975年4月2日～1976年4月1日生

［ 60歳 ］　1965年4月2日～1966年4月1日生

［ 70歳 ］　1955年4月2日～1956年4月1日生

［ 80歳 ］　1945年4月2日～1946年4月1日生

本市の歯周病検診受診率は低い状況です（2024年度は16.7%）。皆さんの歯と口腔の健康づくり
を推進するため、市では毎年20歳から80歳までの10歳刻みの節目年齢の方に歯科検診の無料受診
券を送付します。定期的な健診にぜひ活用してください。

受診期間

対象歯科

2025年6月2日（月）～2026年3月31日（火）

市と契約している市内歯科医院
※医院一覧表を受診券送付時に同封しています。

市ホームページ「歯周疾患検診」 ▶

2025年度送付対象者

歯周病は歯を失う原因
第1位

6月4日～10日は「歯と口の健康習慣」 

定期的に歯周病歯科検診を受けましょう
定期的に歯周病の検診を受けていますか？
歯周病は歯周病菌による感染症で、歯肉に炎症が起こり、やがて歯を支える骨（歯
槽骨）が溶けてしまう病気です。痛みを伴わないこともあるため若い方でもいつの間に
か進行している場合もあります。歯が抜けたり噛みにくくなることで健康が損なわれ、
心臓病や糖尿病などの生活習慣病に悪影響を及ぼすともいわれています。

□健康・こども未来課　健康推進係　☎・お太助フォン 42-5633問

※水分補給のための飲み物を持ってきてください。
※美土里会場に参加する方は屋内シューズを持ってきてください。

教室内容

対象 65歳以上で、医師から運動制限を受けていない方

開催時間 午前の部 10：00～12：00／午後の部 13：30～15：30

申込 不要 参加費 無料

健康づくりと介護予防のための筋力維持・強化運動

□健康・こども未来課　健康推進係　☎・お太助フォン 42-5633問

〈 6月の開催日程 〉

6日（金）午後

25日（水）午前

5日（木）午前

18日（水）午後

19日（木）午後

4日（水）午前

20日（金）午後

11日（水）午後

クリスタルアージョ

八千代文化施設フォルテ

美土里生涯学習センターまなび

高宮田園パラッツォ

甲田文化センターミューズ

向原生涯学習センターみらい

□教育総務課　学校統合推進室
　☎・お太助フォン 42-0049
問□教育総務課　学校統合推進室
　☎・お太助フォン 42-0049
問問問

● 藤本市長から皆さまへ ● 永井前教育長から皆さまへ
学校統合については、市長就任前から市
民の皆さまのさまざまな意見を聞くこと
がありました。その中で、もう一度皆さま

の中学校統合に対する思いを聞かせていただきた
いと考え、地域、現役の中学生、さらには市PTA連合
会役員の皆さまとの対話集会を開催しました。それ
ぞれの思いをお聞きする中で、中学校統合に対する
期待というのが大きかったように感じました。最終
的に私が出した“1校を新築で”という方針は、この
たびの対話集会の中で、現役の中学生である子ども
たちの声や思いをくみ取り判断したものです。我々
責任ある世代には、無限の可能性を秘めている子ど
もたちに多様な選択ができる教育環境を提供し、子
どもたちが持つ夢や多様な学び方を保障する責任
があります。さまざまな思いを持って学校生活を送
る子どもたちの将来に、大人の都合でふたをするこ
とがあってはならないと考えています。
　これまでに、中学校統合によって地域の活力が
なくなりさびれてしまうという声も多く頂きました。
中学校統合後の地域の在り方についても、行政が責
任を持って取り組んでいく覚悟でいます。支所機能
の見直しを図るなど、地域が抱える中学校統合後の
課題も解消していきたいと考えています。

育委員会では、これまで「子どもたちの教
育環境の改善」を中心に据え、中学校統合
について検討を重ねてきました。中学校

は、義務教育の仕上げの最後の3年間になります。安
芸高田市の子どもたちが、その期間を安芸高田市内
で過ごすことは、将来、大きく羽ばたいていく重要な
ポイントになると考えています。
　今回、中学校統合について、これまでの教育委員
会の取り組みや市民との対話を踏まえ、市長が1校
統合、校舎新築の判断をされました。教育委員会とし
ても、市長と「子どもたちの教育環境の改善」の思い
を共有できたと喜んでいます。また、現在の市内6中
学校を1中学校に統合し、校舎を新築することは、
ハードとソフトの両面で、子どもたちに最適な学習
環境を提供できると確信しています。
　中学校を統合することで集団が大きくなり、人間
関係に不安を感じる生徒もいると思います。これま
でよりも大きな集団で人間関係の構築に不安を持つ
ことは、ある意味当然のことです。だからこそ、義務
教育期間のうちに、子どもたちが大きな集団の中で
友人たちと切磋琢磨しながら、人との関係性を学ん
でいく環境が必要と考えています。
　今後も、教育委員会が一丸となり、市長部局と連
携しながら、引き続きこの中学校統合をやり遂げた
いと考えています。

中学校統合の方針

中 教
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声を大切に

が 決まりました

成長できる環境を

中学校統合の基本的な考え方

計画の推進期間
2029年度まで

今後の予定
統合中学校の設置場所を選定

● 現在の市内6中学校を1中学校に統合
● 設置場所は吉田町内
　（具体的な場所は今後検討）
● 校舎を新築

中学校統合についての
協議の様子はこちら

市公式YouTubeチャンネル
「安芸高田市総合教育会議」▶

せっさたくま

982025.6 あきたかた 2025.6 あきたかた


